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＜231年前の1776年7月4日は、アメリカ独立の日で、米国独立記念日＞
今でこそ“世界制訝，のアメリカですが、刀l年前にイギリスからの独立戦劉こ勝ち、東部13

の植民地が「アメリカ合衆国」として独立します。Um STATES OF AMERmは、単純
にはr含州乱ですが、唱痢軌と訳したのは、「自由や平等や市民意識の高い民衆の集まりのア
メリカ」という意味を理解していた福沢諭吉ではないかと言われていますもまた、星条旗の赤白の
横線は13本で当初の13植民地をあらわし、左上のカントンの星は50で現在の州の数で九

堅
アメリカ合素瑠
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（総務常任委員長　小川尚－）
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≪会貞の皆さん／ゐ1知唐をゐ皆しくノどさい／≫
はらまら九条の会Iよお陰様で会員数が現在329名となりました机事務局員の能力不足も

あり、時々の事業の企画や実施で正直、手いっぱいといった状態です。しかし、日頃の地道な活
動がおろそ力、になっているのではないかというご批判や、また、会費を払うだけでなく、自分も
会の活動に力、かわってみたいのだ机というご意見も会員の中からいただいております。

そこで、次の点についてお願いする次第です。積極的な過ご意見を事務局員までお寄せ＜ださ几
1．九条を護るために、こんなことを私（達）はやってみたいのだが、どうだろうかという＜提案

＞をお寄せください。（例えば、学習会の立ち上げ、新会員の勧誘など）
2．九条を護るために、会としてこんなことをやってみてはどうだろうかという＜アイディア＞を

お寄せください。（例えば、若者も楽しむことのできるイベント、自由なおしゃべり会など）
3．こんなことなら、私（達）も会の活動のサポートができるのだがという＜お力＞をお寄せくだ

さい。（例えば、事務処理、プロク作り、ホームページの作成、イベントの手伝いなど）
占rう珊貞光た静「人よ光ソと卯r‘呈融冨”広さよ芦覧着くフヨ2移1／
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JJ♂名朋磨く絹〟β綴房とβ・作ライフ＞
はらまち九条の会主催、6月22日（金）、サンライフ南相馬で開催された「松

元ヒロ・ソロライブ」は、事務局の力不足で入場者が130名と少なくて残念だっ
たのですが、でも1時間半の長さを感じさせない、ユーモアに溢れ飽きさせること

なく、きちんと憲法を考えさせてくれる内容でした。退席される方はみなニコニコ
と「良かったよ」と受付の事務局に声をかけてくれたことが救いでした。

■　▼2007年6月27口付『鵜島畏鶴（記事）・畏友（写真）』
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lヨもっともっとたくさんの人に軌1て欲しかった。130人足らずの
入場でちょっと残念でした。メリハリの効いた話術で、笑いながらもし
っかりと憲法を考えさせる内容で漉鬼を退治する「桃太郎」のお話
も、鬼から見ればと立場を変えて考える大切さなど。できれば「小高九
条の会」でもお呼びしたいと考えています。（小高区・青田‡峠）

【ヨ楽しかったです。すぐに「はらまら九条の乱に入りました。（匿名）

幽暗いニュースばかりの此頃。笑いの中にも“わさび，
ヒロさんのライフでした。笑い転げながらもうなつける、
mっぼりだこなのもわかります。憲法改変の動きに対

ても、大いに免疫力の向上した一時でした。（小畑環子）1

蔓ヨ療法というと硬い話になりますが、大変面白くために
なり良かっだ。宣伝不定で、もっと一般の市民にも入場
て聞いてもらいたいお話だった。勿体なかったと思います。（青田利一う

仁ヨ最近私は、いても立ってもいられ衣い気分になっている。どうも、テ
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Erndit：恒ro．007飢rit肌OGn・ne・JP

（ファンクラブrヒロポンの会jホームページ　い

http：／／wminbrde8i飢n8t／hiropon／

レどや新聞のニュースを見ての感じで、腹立だUlからであろう机教育基本法の改悪や憲法改正の動き、増税
や医療費の値上且年金や政治とカネの問題…等、数えたらきりがなLt●そんな時に松元ヒロ・ソロライフ
に誘われた。もう初めから終わりまで笑いの渦に巻き込まれさっきまでの気持ちのもやもやがすっかり消えて
しまった。こんなに政治や社会問題を分かりやすく、痛快に語るのを聞いたことはあったろう机その話術の巧
みさもさることながら、その内容の深さと新鮮さにも感じいってしまったのである。●北朝鮮のミサイル攻撃に
対し∴迎撃ミサイルを備えようなんていう人たち机1る。でも、考えてみると大人気ない見方ではない机こん
なことに惑わされたり、くよくよしたりしないで、未来を見据えた世界を展望しようと思った。憲法前文も、言


